

[**Anzeige ObStufe 25+26**](#)

[**Anzeige MUStufe 25+26**](#)

[**Anzeige HWirtschaftW 24+25 v4**](#)

„Oh je, der Fußball ist kaputt.“ So oder ähnlich tönt es öfter von unserem Schulhof, wenn die Schülerinnen* wieder einmal einen Ball „zerbolzt“ haben oder er in den Weiten des Golfplatzes verschwunden ist. Damit dieser wichtige Pausensport und das soziale Miteinander des Teamspiels erhalten bleiben können, haben wir uns an die Stiftung unseres lokalen Fußballvereins „Schalke Hilft“ gewendet, um eventuell einen neuen Ball zu erhalten. Umso größer war die Freude, als die Stiftung uns sofort einige „echte Schalkebälle“ spendete! Nun ist das tägliche Fußballturnier gerettet und die Kinder freuen sich, von „ihrem Verein“ so tolle Bälle erhalten zu haben. Auch wir freuen uns von Herzen und danken der Schalke 04 -Stiftung für die schnelle und unkomplizierte Unterstützung. Wir sagen von Herzen „Glück Auf“!(Autorin: Rebecca Burke)







□ Martins-Basar 2025 an der Raphael-Schule

Auch in diesem Jahr findet – wie gewohnt – unser Martins-Basar statt!

Am Samstag, den 15. November 2025, öffnen wir ab 12 Uhr unsere Türen für alle Schülerinnen und Schüler, Eltern, Freunde, Interessierte und Ehemalige.

Neben vielen liebevoll hergestellten Verkaufsartikeln aus den Klassen erwarten Sie bunte Mitmach-Aktionen, kreative Bastelangebote und ein vielfältiges kulinarisches Angebot: Ein großes Kuchenbuffet, eine Salatbar, frischer Kaffee aus dem „Kaffeekessel“ und ein Grillstand laden zum Verweilen und Genießen ein.

In festlicher Atmosphäre möchten wir gemeinsam den Martinstag feiern, miteinander ins Gespräch kommen und den besonderen Geist unserer Schule spürbar werden lassen.

Auch ehemalige Schülerinnen und Kolleginnen sind herzlich eingeladen, vorbeizuschauen und bei einer Tasse Kaffee Erinnerungen aufleben zu lassen.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen,
auf ein herzliches Wiedersehen
und auf einen stimmungsvollen Nachmittag voller Licht, Wärme und Begegnung.

MARTINSBASAR 2025 DER RAPHAEL-SCHULE

Samstag, 15. November 2025 - 12:00 - 16:00 Uhr



**Salatbuffet,
Grill & Café**
LATERNENUMZUG
AB 16:30 UHR
Mit Abschluss am Lagerfeuer

Coesfelder Straße 75 · 45892 Gelsenkirchen

„Teilen wie St. Martin –
Licht, Wärme und Gemeinschaft erleben.“



Auch im Schuljahr 2025/26 verwandelte sich die Raphael Schule wieder in eine Zirkusbühne.

Vor vielen Zuschauern zeigte die Klasse von Frau Fischer, was sie in der Schulwoche zuvor gelernt hatten. Dazu gehörte neben der Akrobatik, Zauberei und Clownerie auch spektakuläres wie das Liegen auf einem echten Nagelbrett. Liebevoll wurden die Kinder dafür von dem Zirkusteam „Zappzerapp“ begleitet.

(Autorin Bea Fischer)





Am Samstag, den 20. September 2025, öffnete die Raphael-Schule von 9 bis 13 Uhr ihre Türen und Herzen für interessierte Familien, ehemalige Schülerinnen und Schüler, sowie Eltern zukünftiger Kinder.

Schon beim Betreten des Schulgeländes wurden die Gäste von einem liebevoll gestalteten Empfangsbereich, duftendem Kuchen und offenen Gesprächen empfangen. Die köstlichen Backwaren stammten – ganz im Sinne unseres ganzheitlichen Lernverständnisses – sowohl aus der Schulküche als auch aus dem Fachbereich „Gewerke Kochen“, in dem praktische Fähigkeiten mit Freude und Hingabe vermittelt werden.

Besonders großen Zuspruch fanden die beiden Schulführungen mit Herrn Venoff um 9:45 Uhr und um 12 Uhr. Mit Kompetenz und Humor führte er durch Klassenräume, Werkstätten und Außenbereiche und ließ die pädagogische Haltung unserer Schule lebendig werden. Ein Highlight, war die Vorführung in Eurythmie von der 8. Klasse mit Herrn Mersmann und die Waffeln von Frau Rasch, welche im Gewerk Alltag und Leben kreirt wurden.

Für persönliche Gespräche und beratende Begleitung standen Kolleginnen und Kollegen wie Frau Fischer, Herr Schülke, Frau Klossek und Frau Schemberg bereit. Sie nahmen sich Zeit für individuelle Anliegen, erklärten Förderwege und erleichterten den Blick auf mögliche schulische Zukunftspfade.













Ein lebendiges und farbenfrohes Michaeli-Fest. Schon früh am Vormittag wurde in der Küche eifrig geschnippelt: Die Klassen 1 bis 5 hatten Obst und Gemüse mitgebracht, die Kartoffelgarten bereit und unsere Schulleiterin Frau Rosé steuerte ihren köstlichen, selbstgemachten Dip bei. So entstand ein herrliches Buffet, das an der feierlich gedeckten Rittertafel mit Drachenblut von Frau Fischer auf alle wartete.

Gemeinsam sangen die Kinder ab 10.20 Uhr Lieder zum Fest, bevor sie den Mut bewiesen und beim traditionellen Feuersprung sprangen. Mit strahlenden Augen ging es danach an die Stationen auf dem Schulgelände: Drachenmaulwerfen, Dosenwerfen, Sackhüpfen, Fühlstation, Gruselkeller, Turnhallenparcours oder die Rätselstation bei Frau Engel und Frau Schmitt. Auf der Wiese brachte Frau Hölscher den großen, selbstgestalteten Drachen zum Leben. Ein besonderer Dank gilt unserem Hausmeister und Sicherheitsbeauftragten Herrn Freitag, der aufmerksam dafür sorgte, dass alle Kinder gefahrlos feiern konnten.

Ebenso unserer guten Seelen, Frau Rasch, Frau Klossek sowie Frau Hölscher und den vielen fleißigen Helferinnen und Helfern, ohne die dieses Fest nicht möglich gewesen wäre. Spürbar war in diesem Jahr auch die frische Energie durch unsere neuen Kolleginnen und Kollegen, die das Fest in besonderer Weise bereichert haben. Den feierlichen Abschluss bildete das gemeinsame Mahl an der Rittertafel und schließlich die Verbrennung des Drachen - ein starkes Symbol für Mut, Kraft und das Überwinden von Ängsten.













Dieser fand im Anschluss an unserem Martinsbasar am 04.11.2023 statt.
Wir bedanken uns bei unseren ehemaligen Schülern Nico, Tim und Pascal, die beim Umzug
bereitwillig als Ordner geholfen haben.

An dieser Stelle noch ein ganz herzliches Dankeschön an Herrn Brinkmann vom Gartencenter

SCHLEY'S BLUMENPARADIES in GELSENKIRCHEN für die vielen prächtigen gespendeten Weihnachtssterne, mit denen wir unseren Martinsbasar verschönern konnten. Vielen vielen Dank!

Fast eine ganze Woche lang waren die SchülerInnen der Klasse 8 im Herbst gewappnet mit kleinen und großen Astscheren, Bügelsägen, Fuchsschwänzen und fester Arbeitskleidung im Herner Forst im Einsatz.

Der Revierförster erklärte uns genau, was zu tun war, nämlich die Ranken der sonst alles überwuchernden spätblühenden Traubenkirsche zurückzuschneiden und so den kleinen Ahorn- und Buchenbäumchen zu mehr Sonnenlicht zu verhelfen.

Ebenso durften wir Seitentriebe an den Bäumen in Mannshöhe abschneiden.

Wie die Fotos belegen, waren alle Schüler mit vollem Einsatz dabei und haben im Team um die Wette geeifert, wer den höchsten Haufen mit Traubenkirschenranken auf-schichten konnte. Daneben gab es auf dem Waldboden allerhand zu entdecken.

Dies ist für alle eine willkommene Abwechslung vom Schulalltag gewesen!







